

Témoignages de joueurs

Accro au Poker et aux machines à sous

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/02/2019 à 08:04

Cela fait environ 3 ans que je joue au poker en ligne et parfois aux machines à sous. J'ai fait plusieurs tentatives pour arrêter de jouer car depuis mon début j'ai dû perdre 20 000€. J'ai réussi à arrêter plusieurs fois plusieurs semaines et je retombe sans savoir pourquoi. C'est quand même incroyable que l'envie revienne en force comme ça !

De plus, en jouant sur le net on n'a plus la notion de l'argent. Le poker et les jeux en ligne détruisent les gens et en jouant régulièrement on devient vite accro.

Aujourd'hui j'ai décidé de tout arrêter car cela commence à avoir un impact sur ma famille et ça c'est pas envisageable... Perso, j'en ai parlé à ma femme et au final j'aurais dû le faire depuis longtemps car elle m'aide beaucoup. De plus on a "verrouillé" toutes les cartes.

Cela fait presque 3 mois que je n'ai pas "rechuté" ce qui n'était pas le cas avant.

Bon courage à vous.